

Le reclaman seguridad al titular de Segob

ZACATECAS

Adán Augusto López visitó el Congreso del estado para promover la aprobación de la reforma militar

RAÚL GARCÍA

El Sol de Zacatecas

ZACATECAS. “De qué sirve aprobar esta reforma si el Ejército no responde a las necesidades de Zacatecas”, reclamó la diputada del PRI, Gabriela Basurto Ávila, al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien visitó el Congreso del estado para promover la aprobación del artículo Quinto transitorio constitucional, que extiende la labor de las fuerzas armadas en tareas de seguridad pública hasta 2028.

Al reclamo se unió José Juan Mendoza Maldonado, diputado del PRD, que criticó al gobierno federal por no asumir la responsabilidad que le toca, ni reconocer el fracaso de la militarización del país. Lamentó que este gobierno ha debilitado a las corporaciones policiacas con la desaparición del Fortaseg y que ha sometido a la inanición presupuestal a los estados, menos a Tabasco.

López Hernández respondió que existe el compromiso del gobierno federal de apoyar en todo a la entidad. “Zacatecas no está solo, tiene el apoyo decidido del Presidente de la República y de todo el gobierno federal”.

Aunque mencionó que se mantiene el problema de inseguridad, reconoció el esfuerzo que han hecho el gobernador David Monreal y la sociedad zacatecana, ya que va a la baja la incidencia de algunos delitos como el secuestro, aunque en homicidio doloso se mantiene una tendencia

alta que ubica a la entidad entre los lugares nueve y 11 a nivel nacional en este delito. Sin embargo, hasta los aliados de Morena, partido que gobierna la entidad, reclamaron la falta de avances en la materia. “Le pedimos auxilio, Zacatecas necesita de su presidente”, expresó el diputado Xerardo Ramírez del Partido del Trabajo (PT) al señalar que en la entidad se perdió la tranquilidad. Recalcó que “el estado vive un infierno por la incapacidad del encargado de la seguridad en el estado”, al que se le ha pedido su renuncia en más de 15 ocasiones.

El morenista Ernesto González Romo, quien al iniciar la sesión se anunció como diputado independiente, recalcó lo insuficientes que han sido los resultados de la estrategia contra el crimen porque sigue habiendo terror en la sociedad. Hizo énfasis



sis en la necesidad de combatir la impunidad y de perseguir a los criminales y no sólo elementos que custodien cadáveres en las banquetas.

Por su parte, el gobernador David Monreal expresó el total respaldo a la reforma constitucional con la que se amplía la permanencia de las fuerzas armadas en tareas de seguridad pública hasta el 2028.

 **XERARDO RAMÍREZ**
DIPUTADO
DEL PT

“El estado vive un infierno por la incapacidad del encargado de la seguridad en el estado”

FLOR CASTAÑEDA / EL SOL DE ZACATECAS



Adán Augusto López, secretario de Gobernación y David Monreal, gobernador de Zacatecas

